

[News](#)

News: Möbel vom "Hafenrestaurant" erfreuen jetzt Flüchtlinge in Ostfriesland

Beigetragen von S.Erdmann am 27. Apr 2015 - 23:42 Uhr

Kürzlich haben die Pächter vom "Hafenrestaurant", die Familie Wessels, das alte Mobiliar ihrer Gaststätte gegen Neues getauscht. Die alten Tische und Stühle waren noch in sehr gutem Zustand, sollten aber eigentlich auf den Sperrmüll. Doch dank eines glücklichen Zufalls und der Hilfe von zwei Transportunternehmen kam es anders, und jetzt stehen die Möbel in den Wohnungen von Flüchtlingen in Ostfriesland.

Ehrenamtlich tätig bei der Flüchtlingshilfe in Aurich ist nämlich die Freundin von Inselbürgermeister Dietmar Patron. Ihm erzählte sie, dass es dort einen hohen Bedarf an gut erhaltenen Möbeln gäbe, um Wohnraum für Flüchtlinge auszustatten. So entstand anlässlich eines Gespräches zwischen Pächter Peter Wessels und Patron die Idee, die Möbel der Auricher Flüchtlingshilfe zu überlassen.

Die Familie Wessels, die das "Hafenrestaurant" seit dem Bau des Hafenbetriebsgebäudes im Jahr 1987 von der Inselgemeinde gepachtet hat und bereits in zweiter Generation betreibt, gab die Möbel kostenlos ab. Die Reederei Norden-Frisia war gerne bereit, die Möbel ohne eine Frachtberechnung nach Norddeich zu bringen. Und auch die Norder Spedition Peter Janssen, stellte nicht nur einen Anhänger für den Transport von der Insel bereit, sondern brachte die Möbel zudem auch kostenlos bis zum Empfänger nach Aurich.

Unsere Fotos zeigen Pächter Peter Wessels und einen seiner Mitarbeiter bei der Verladung der alten Möbel auf den Anhänger der Spedition Janssen.

JNN-FOTOS: INSELGEMEINDE JUIST

Article pictures



